

Valentina Santomartino competirá en los Juegos Panamericanos de MTB en Colombia



Con mucho esfuerzo Valentina Santomartino palpita el tramo final para lo que será su participación en la próxima edición de los Juegos Panamericanos Juveniles Cali 2021, del 25 de noviembre al 5 de diciembre en la cual será la única representante en MTB XCO de nuestro país.

La sanrafaelina nos representará a los sanrafaelinos en mountain bike en distintos eventos nacionales e internaciones, integrará la reducida delegación nacional junto al cordobés Joaquín Plomer, con quien emprenderá viaje a Colombia el próximo miércoles 24 y estaría compitiendo el sábado 27 de noviembre a las 11 de nuestro país.

Diario San Rafael dialogó con la deportista de 21 años, que se refirió a cómo llega para la competencia: “Después de la caída que tuve antes del desafío al Valle del Río Pinto, en Córdoba, estoy mucho mejor, falta hacer unos arreglos en los dientes y nada más. La recuperación ha sido rápida, le puse muchas ganas ya que tenía los Juegos Panamericanos Juveniles por delante”.



“Para estos Juegos Panamericanos me estoy preparando de la mejor manera, horas entrenando arriba de la bici, gimnasio, buen descanso, nutrición, y trabajos junto a mi kinesiólogo y mi psicólogo deportivo”, subrayó.

Ante esto también destacó: “La verdad que es un orgullo para mí representar a la Argentina. El hecho de llevar la celeste y blanca en el pecho y dar todo para dejarla lo mejor posible, me llena de alegría”.

Sobre el itinerario que tendrá para la carrera, destacó: “Sinceramente no lo tengo bien, pero sé que el miércoles que viene tenemos el vuelo a Colombia, el jueves es la inauguración y el sábado 27 a las 9 de la mañana Colombia (11 de Argentina) corro”.



Respecto al plantel nacional, especificó lo siguiente: “Viajo con Joaquín Plomer que es el

clasificado en hombres, con Raúl “Tino” Alanís que es el entrenador de la selección de mountain bike que va con nosotros. y creo que además viajamos con los competidores y entrenadores de ciclismo de pista y ruta y BMX”.

En cuanto a sus expectativas para los Panamericanos, añadió: “Yo voy a ir a dejar mi 100% y si con eso logro un podio, sería genial. Pero el hecho de estar ahí y dar todo de mí, ya es un montón”.

Terminando el diálogo hizo referencia a todos los que la ayudaron para poder cumplir este sueño: “Agradezco a toda mi familia, mi novio, a mi equipo Planet Cycle, mi kinesiólogo Emanuel Castro, mi psicólogo Juan Fernández y a todas las personas que siempre me han apoyado y aportan su granito de arena para que esto se pueda concretar”.